

Et le soir, ce fut la chapelle de N.-D. de Lourdes qui donna un spectacle, différent mais non moins beau. Il y avait là 400 jeunes ouvriers, de 13 à 16 ans, congréganistes de N.-D. du Sacré-Cœur, et qui terminaient par cet exercice une grande retraite qu'ils venaient de faire. Des mains de S. G. Monseigneur l'Archevêque, ces jeunes gens reçurent la croix de Tempérance.

☞ Jeudi prochain, à Saint-Edouard, service anniversaire de feu l'abbé Jos. Valin, ancien curé de cette paroisse.

CHICOUTIMI

L'inauguration de l'Ecole normale, récemment établie à Chicoutimi, se fera au cours de la semaine prochaine.

JOLIETTE

Le 13 novembre, dans la cathédrale de Joliette, Mgr l'archevêque de Montréal a présidé l'installation du chapitre diocésain nouvellement établi. Sa Grandeur célébra ensuite la grand'messe pontificale. Mgr l'évêque de Joliette assistait au trône.

SAINT-ALBERT

C'est le nom du diocèse qui vient d'être créé, et qui prend la place du vicariat apostolique de Saskatchewan. Mgr Pascal, O. M. I., de vicaire apostolique est donc devenu évêque de Saint-Albert.

Chronique générale

A L'INSTITUT CANADIEN

Nous avons bien raison, il y a huit jours, de qualifier de fête littéraire la conférence que le R. P. Hage, supérieur des Dominicains de Québec, devait donner à l'Institut canadien jeudi le 14 novembre. En effet, ce fut de la grande éloquence qu'entendit le nombreux auditoire qui était venu écouter le Révérend Père, dont le talent est bien connu. Sur l'institution, le rôle et les illustrations de la Papauté, le conférencier sut trouver des aperçus frappants, ces considérations très élevées. En terminant, l'éminent orateur exposa les motifs d'ordre si puissant